

## Polres Semarang Siapkan 12 Pos Pengamanan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025, Fokus Tol, Wisata, dan Titik Strategis

Agung widodo - [SEMARANG.SUARADAERAH.CO.ID](http://SEMARANG.SUARADAERAH.CO.ID)

Dec 17, 2024 - 18:34



SEMARANG- Menyongsong perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025, Polres Semarang menyiapkan langkah serius untuk memastikan keamanan dan kelancaran perayaan bagi masyarakat. Sebanyak **12 Pos Pengamanan (Pospam)** disiapkan, termasuk **1 Pos Terpadu** dengan melibatkan personel gabungan dari TNI, Polri, Pemerintah Kabupaten Semarang, dan relawan.

Dipimpin oleh Wakapolres Semarang **Kompol Fandy Setiawan, S.H., S.I.K., M.H.**, bersama Kabag Ops **Kompol Suwondo, S.H.**, serta sejumlah Pejabat Utama (PJU) Polres Semarang, rombongan melakukan pengecekan langsung ke lokasi-lokasi Pospam pada **Selasa, 17 Desember 2024**.

Dalam keterangannya, Kompol Fandy menjelaskan bahwa pos pengamanan akan didirikan di berbagai titik strategis, termasuk jalur **tol dan kawasan wisata favorit**.



**"Kami siapkan 11 Pos Pengamanan dan 1 Pos Terpadu di Terminal Bawen, yang merupakan titik strategis untuk menjangkau hampir seluruh wilayah Kabupaten Semarang,"** ujar Kompol Fandy.

Lokasi Pospam mencakup rest area jalur Tol seperti **429, 439, 444 jalur B, dan 456 A-B**, serta area wisata populer seperti **Kopeng dan Bandungan**, termasuk pengamanan di sejumlah tempat ibadah. Sementara itu, Pos Terpadu di Terminal Bawen disiapkan sebagai pusat koordinasi cepat untuk mengantisipasi segala perkembangan di lapangan.

### **381 Personel Disiapkan dalam Ops Lilin Candi 2024**

Polres Semarang telah menyiapkan **381 personel** untuk ditugaskan di pos-pos pengamanan dan dalam **Operasi Lilin Candi 2024** yang akan berlangsung mulai **21 Desember 2024 hingga 2 Januari 2025**.

Kompol Fandy menegaskan kesiapan jajarannya dalam mengatasi kepadatan arus lalu lintas, baik di jalan tol, jalur utama, maupun lokasi wisata.

**"Kami menerapkan skema pengaturan arus dengan pendekatan VCR (Volume, Capacity, Ratio). Jika terjadi kepadatan, akan diberlakukan sistem One Way atau penutupan sementara rest area berdasarkan instruksi Dit Lantas Polda Jateng,"**

jelasanya.

Selain itu, koordinasi telah dilakukan dengan **Polres sekitar seperti Polrestabes Semarang, Polres Salatiga, dan Polres Boyolali** untuk memastikan arus lintas antarwilayah tetap lancar.

## **Rekayasa Lalu Lintas dan Kamseltibcarlantas**

Untuk mengoptimalkan keamanan dan ketertiban lalu lintas, **Sat Lantas Polres Semarang** menyiapkan **Satgas Kamseltibcarlantas** yang bertugas melakukan rekayasa lalu lintas di jalur rawan kepadatan. Fokus utama adalah memastikan kelancaran arus masuk dan keluar wilayah Kabupaten Semarang.

**"Kami siap melakukan rekayasa lalu lintas di titik-titik rawan, termasuk di jalur wisata dan exit tol. Keselamatan masyarakat adalah prioritas kami,"** tutup Kompol Fandy.

Dengan kesiapan yang matang dan sinergitas antarinstansi, Polres Semarang berkomitmen menciptakan suasana aman, nyaman, dan lancar selama perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025.

**(Sumber: Humas Polres Semarang)**